

## Athlétisme/17es Championnats du monde

### Maganga Gorra y sera

Serge Alexis MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

**GUY** Maganga Gorra se rendra dans quelques jours au Qatar pour défendre ses chances sur 200 mètres notamment. Cette participation vient mettre un terme à ses craintes de ne pas se rendre à Doha. En effet, après sa participation aux derniers Jeux africains où il a terminé quatrième de la finale du 200 mètres, il s'était demandé s'il allait se rendre au Qatar. Puisque la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA) n'avait pas confirmé sa participation. Le problème est que cette entité fédérale n'existe plus que de nom.

La solution est donc venue de l'Association internationale des fédérations d'athlétisme (IAAF). Cette dernière, surprise par les résultats du jeune Gabonais durant les Jeux africains 2019 et souhaitant qu'il participe à cet événement mondial pour qu'il continue à s'aguerrir, a récemment inscrit Maganga Gorra pour Doha. En lieu et place de la Fédération gabonaise.

Les 17e championnats du monde d'athlétisme se déroulent du 27 septembre au 6 octobre prochain à Doha, au Qatar. Ce pays accueille pour la première fois cet événement sportif, organisé depuis 1983 par l'Association internationale des fédérations



Photo : DR/ L'Union

d'athlétisme (IAAF) et, pour cette édition, par Qatar Athletics Federation (QAF). Les compétitions sur route (marathon et marche) se déroulent dans les rues de Doha, tandis que l'ensemble des autres épreuves se déroule au sein du Khalifa International Stadium. Cette édition 2019 compte 49 épreuves : 24 féminines, 24 masculines et pour la première fois une épreuve mixte, le relais 4 x 400 m.

Guy Maganga Gorra songe maintenant à Doha.

## Football/Rencontre du bureau directeur de la sous-ligue d'Owendo et les clubs

### Faire désormais les choses autrement

Prosper Sax NZE BEKALE  
Owendo/Gabon

**ELU** président de la sous-ligue d'Owendo le 8 juin 2019, Judicaël Améké Kendza était en conclave le week-end dernier avec les dirigeants des clubs et associations sportives affiliés à sa structure sportive. Ils se sont penchés sur les objectifs des quatre prochaines années de son mandat. La sous-ligue d'Owendo veut désormais faire les choses autrement. " Nous nous sommes réunis ce jour pour présenter le bilan à mi-parcours de notre travail. Nous avons présenté à nos partenaires le logo de la sous-ligue et informé de l'acquisition de deux stades et des partenariats avec la mairie d'Owendo et la société STR Africa", a-t-il dit d'entrée. Avant de rappeler que, " pour les missions, nous allons travailler en collaboration avec la Ligue de football de Libreville. Car nous devons promouvoir le football dans la commune d'Owendo en organisant, en développant et en donnant un enseignement à nos jeunes pour la pratique du football."



Judicaël Améké Kendza, président de la sous-ligue d'Owendo, était face à ses...

mandat, Judicaël Améké Kendza a mentionné que sur le plan administratif, son bureau directeur a besoin d'un siège dans l'immédiat. Côté communication et marketing, la sous-ligue va mettre en place un site web, une page facebook ; tandis

que le groupe whatsapp est déjà créé. Concernant les finances, le président de la sous-ligue dit que, " nous allons mettre en place les pièces comptables pour toute traçabilité. Nous allons aussi chercher les sponsors, hormis la mairie d'Owendo et la société STR



... partenaires ( clubs...).

Africa, déjà acquis." Sur le plan technique, la sous-ligue va organiser les championnats U 15, U 17, U 20, Corpus et la D4. Elle va aussi organiser les stages d'entraîneurs et d'arbitres avec l'appui de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE). Puis,

l'organisation d'un championnat inter-écoles. A cet effet, notre interlocuteur a donné quelques dates du lancement de ses activités. D'abord, le 12 octobre 2019 avec le "trophée des champions de toutes les catégories". Et le 26 du même mois avec le cham-

pionnat U 17, etc. A noter que cette rencontre s'est tenue en présence du secrétaire général de la LFE, Lin-Côme Owono Essono et du directeur technique provincial de l'Estuaire, Patrick Assoumou Eyi.

## Brèves

### Football : Match amical de préparation

EN attendant son match de coupe de la (Caf) de samedi prochain à " Augustin Monedan " contre Enugu Rangers du Nigeria, AS Pélican de Lambaréné affronte, en match amical, la formation de Lastoursville, Lozosport. Aujourd'hui (15 h 30) au Parc des sports de Sibang.

**Stage d'arbitrage : Courroux**  
L'ANCIEN arbitre Fifa, Christian



Photo : DR/ L'Union



Photo : Prosper-Sax NZE-BEKALE

Mouity, qui nous a rendu visite à notre desk hier, s'est dit éccœuré par la qualité de l'organisation du dernier stage des arbitres d'élite. Tout en fustigeant le fait que des arbitres confirmés au National-Foot 1 aient été laissés en rade (Moumossi, Eya,a, Foudjé, etc), Mouity trouve anormal que des arbitres de D3 et D4 soient préférés par les organisateurs locaux. "C'est une violation flagrante des textes", a martelé l'ancien arbitre Fifa.

### Coupe de l'Uniffac : Panthéresses

APRES leur échec contre le Ghana lors des éliminatoires des Jeux olympiques de 2020 au Japon, les Panthéresses du Gabon vont prendre part, du 16 au 25 septembre 2019 en Guinée équatoriale, au tournoi de l'Uniffac. Lequel verra aussi la participation du Tchad, Cameroun, RDC, Sao Tome, la RCA et du Congo Brazzaville.

Rassembleés par J.F.M